

La « Seynoise » appelle à l'aide

■ La plus ancienne société culturelle de La Seyne a des soucis. La toiture de la salle qu'elle a amoureusement aménagée, est endommagée.

Le temps a accompli son œuvre dévastatrice : il faut maintenant réparer ses outrages.

Au moins 150.000 F manquent à l'appel : une grande souscription est lancée afin de récolter ces fonds.

Ni loterie, ni grand jeu doté de lots, il s'agit seulement de « devenir propriétaire moral d'une tuile » en répondant à l'appel de la philharmonique.

Les donateurs peuvent verser leur obole, directement à « La Seynoise » rue Charles-Gounot, pendant la semaine-anniversaire ou au cours des concerts gratuits disséminés sur plusieurs jours.

Dernière solution proposée : un chèque versé à la « Lyonnaise de banque » La Seyne n° 959-9-81555 N.

Ceux qui lancent ce S.O.S. espèrent récolter une pluie d'argent avant l'hiver.

Sinon, c'est une pluie d'une toute autre nature qu'ils risquent de recevoir sur le coin des pupitres.

29.10.90